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proposta 
TRASLOCATI 

 

Nella scorsa settimana abbiamo dovuto traslocare per 

permettere che all’interno della chiesa fossero montate 

le armature che dovranno a loro volta permettere la tota-

le ridipintura dell’interno. 

Sala Botacin è diventata la cappella feriale, con una 

ventina di posti a sedere. L’insieme è stato curato con 

attenzione e vi viene conservato anche il Santissimo Sa-

cramento per la preghiera personale. La cappella viene 

aperta al mattino dalle 6,30 alle 8.00 e, nel pomeriggio, 

dalle 16.00 alle 19.00 

Buona è stata anche la sistemazione  in Sala San Gior-

gio: circa 200 posti a sedere più una settantina 

all’esterno, sotto il portico, serviti dal maxi schermo che 

permette  di seguire perfettamente la celebrazione. 

Partecipazione? Ottima sabato sera (ma c’erano anche i 

volontari del fanciullo di Casa Nazaret), buona nelle 

messe del mattino (ma niente bambini e ragazzi, si capi-

sce), una settantina alla messa vespertina della domeni-

ca. Piuttosto di niente è meglio piuttosto (e valgono tut-

te le osservazioni di domenica scorsa). 

GRAZIE A TUTTI!! 

 

Noi ragazzi del Clan ringraziamo tutta la comunità per 

aver partecipato con gioia e allegria alla nostra panina-

ta. Speriamo che abbiate trascorso una serata piacevole 

in compagnia della vostra famiglia, dei vostri amici e 

della vostra comunità, nonostante la pioggia e qualche 

piccola difficoltà organizzativa. 

Per noi è stato un grande progetto e una bella sfida ed è 

solo grazie a voi si siamo riusciti a portarlo a termine 

con successo. 

Accettiamo volentieri suggerimenti e critiche costrutti-

ve per migliorare. 

Un ringraziamento speciale va a tutti coloro che si sono 

attivati in prima persona per darci una mano senza pre-

tese: Valter, Luca, Riccardo e Nives, Piero, Fabio, Ce-

sco e Gigio. Un altro grazie va a Paolo e a tutto il Don 

Orione che, oltre ad averci ospitato nella loro stupenda 

azienda, si sono subito mostrati pronti ad aiutarci e a 

darci consigli.  

Grazie a tutti per aver accettato il nostro invito e per a-

ver partecipato! 

Il vostro Clan 

 

G,MG 

 

Approfitto del ringraziamento del Clan (che si estende, 

naturalmente, a tutti coloro che anno collaborato a rac-

cogliere i fondi necessari per pagare  l’avventura GMG 

(e cioè la parrocchia, il Cusi e ciacola,   ecc.) per parlare 

con voi lettori della nostra partecipazione a questo e-

vento mondiale che vede il  Santo Padre come il centro 

di ogni azione ed attenzione. 

Tutti sanno che la GMG si svolgerà in Portogallo nei 

primi giorni di agosto. Vi parteciperanno gli animatori  

della nostra Azione cattolica (9) e il membri del Clan 

(20). Non è la prima volta che Chirignago partecipa ad 

un evento così importante: storica è stata la partecipa-

zione a Roma nel 2000 con don Gianni Antoniazzi, stra-

ordinaria è stata quella di Colonia quando da Chirigna-

go partirono più di settanta giovani; “esotica” è stata 

quella in Australia alla quale parteciparono quattro no-

stri rappresentanti. Poi ci fu un periodo di assenze ma 

questa volta di nuovo ci siamo. 

Come parroco e parrocchia (lo ripeto) abbiamo aiutato 

in tutti i modi  i nostri giovani sul piano finanziario.  

Coscienza  felice e tranquilla. 

Ma quali obiettivi mi riprometto e spero da questo e-

vento? 

Ne dico qualcuno, 
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   Inviando i Dodici, Gesù li invita con forza ad an-

nunciare il Vangelo “nella luce”, “dalle terrazze”, 

con coraggio. In molti modi la Chiesa ha obbedito 

fin da principio a questo comando, anche eroica-

mente: con la testimonianza, la lotta per la giusti-

zia, la carità…Ha costruito strade, ispirato istituzio-

ni, proposto modelli…Ma oggi? Per molti di noi le 

strade si confondono, il linguaggio diventa timido e 

incerto: non siamo più coraggiosi, viviamo la no-

stra Fede per conto nostro, ci rifugiamo nella per-

suasione che, per noi e per tutti, basta essere onesti, 

agire secondo coscienza… 

   Se fosse bastato agire secondo coscienza, non sa-

rebbe stato necessario che il Figlio di Dio venisse 

nel mondo: il Vangelo è ben più che un’indicazione 

generica, da lontano.  

   Dobbiamo supplicare il Signore perché non solo 

ci dia la forza, ma ci riveli anche il modo , il lin-

guaggio per annunciare il Vangelo: una via sarà si-

curamente quella di andare incontro con l’esempio 

e con l’aiuto a molti nostri fratelli che sono nelle 

tenebre, senza speranza, “stanchi e sfiniti come pe-

core senza pastore”, annunciando che  in noi è Lui 

che si rende presente, e risplende come Luce 

dall’Alto, quando è accolto nell’umiltà. 

   Un caro saluto.                                     don Carlo 



questo ultimo mese- ma anche prima - si è dedicato ani-

ma e corpo a questo straordinario lavoro: l’architetto An-

drea Gallo. Il quale non solo ha diretto e seguito i lavori, 

ma mettendosi in gioco in prima persona più e più volte 

si è messo  a lavare (manualmente) il pavimento della 

chiesa, a spostare e rimette apposto i banchi eccetera ec-

cetera eccetera. 

Grazie Andrea, non mi aspettavo tanta disponibilità. 

Alla gratitudine della comunità il Signore aggiunga la 

sua benedizione.                                                           drt 

 

BUONA ESTATE DAL CUSI E CIACOLA 

 

Carissimi tutti, ci sembra giusto e bello aggiornarvi sulla 

vita del Laboratorio, alle soglie della pausa estiva che 

dobbiamo prenderci... se vogliamo riprendere il consueto 

ritmo pieno e produttivo a settembre.        

Sono stati dieci mesi (dieci!!) di lavoro continuo, alle-

gro, creativo, generoso, da parte di tutta la trentina di 

quelle che ormai sono conosciute come "api operaie": il 

Mercatinio Natalizio per la raccolta straordinaria di fon-

di destinati alla nostra Scuola Materna; il Mercatino di 

Primavera per beneficienza ad altre situazioni di necessi-

tà (una fra tutte l’Associazione “Liberi di Sorridere” che 

opera con i bambini dei detenuti delle carceri di Pado-

va); la collaborazione con il Clan “Croce del Sud” per 

riqualificare allegramente il muro che dà sul cortile di 

Sala San Giorgio e Casa Nazareth; le tovaglie per gli al-

tari della nostra Chiesa; la confezione di nuovi grembiuli 

per i cuochi dell’A.C. diocesana e del “corredino” per i 

bambini che frequentano la nostra Scuola Materna e tan-

to altro che magari abbiamo dimenticato, perché ... ades-

so è per noi più bello pensare a quello che faremo, in-

venteremo o ci sarà richiesto in futuro!! 

Infatti, grazie alla generosa ospitalità della Parrocchia, di 

don Roberto e della Scuola Materna, il Laboratorio è in-

tenzionato a non mollare, ma a riprendere a settembre, 

con entusiasmo e dedizione, il proprio servizio. 

Buona estate a tutti! 

 

UN PO’ DI DELUSIONE 

 

Sono usciti i dati relativi al cinque per mille di 

quest’anno, che in realtà corrispondono a quello che i 

nostri parrocchiani hanno deciso ormai tre anni fa. Le 

preferenze per la scuola Materna Sacro Cuore sono state 

453  per un importo pari a 13.400 Euro. 

Se la memoria non mi tradisce  c’è stato un momento nel 

quale avevamo raggiungo il 17.000 euro e io, ingenua-

mente, pensavo ad un incremento costante con sempre 

nuove adesioni (anche perché in questi anni mi sono spe-

so tanto in favore di questa opzione) 

Grazie a coloro che ci hanno scelto.  

Hanno scelto bene. 

Noi siamo consapevoli della responsabilità che abbiamo 

di usare al meglio e per il bene esclusivo dei bambini e 

della nostra scuola i denari che ci arriveranno. 

Non smetterò di insistere in ogni occasione opportuna 

perché il numero dei nostri sostenitori cresca. 

Di nuovo grazie.                                                           drt 

Il primo e meno importante di tutti è contestare la dice-

ria, falsa e bugiarda, che noi di Chirignago facciamo per 

conto nostro, siamo una specie di diocesi separata. 

Quanto stupida sia questa convinzione e quanto stupida-

mente falsi siano coloro che nonostante tutto continuano 

a raccontarla bastano poche parole: ad Assisi il sotto-

scritto era il prete più anziano per età e per ordinazione 

presente e portavo al pellegrinaggio una ottantina di ra-

gazzi. 

Il fatto è che con i nostri numeri quando non ci siamo si 

vede il buco. 

Il secondo obiettivo che spero possa essere realizzato è 

che i nostri giovani sperimentino la grandezza della 

Chiesa di cui fanno parte. Non siamo quattro gatti. La 

Chiesa non è fatta solo di bambini e di anziani, ma an-

che di tanti e tanti giovani pieni di fede e di forza. Spero 

che i nostri tornino rinfrancati e rinvigoriti. 

La terza cosa che mi aspetto è che i giovani di Chirigna-

go crescano nel loro amore e nella loro devozione  per il 

Papa, successore di Pietro, Vicario di Cristo, vincolo di 

unità per tutti i cristiani. 

Infine, sperando in una buona organizzazione che offra 

anche tempi di raccoglimento e di preghiera, che si in-

contrino con Gesù. Il loro salvatore, e lo amino sempre 

di più. 

Per questo non ho avuto il minimo dubbio, quando a suo 

tempo si trattò di discuterne e di decidere, 

nell’incoraggiare  la partecipazione almeno di qualcuno 

della nostra parrocchia a Lisbona.                               drt  

P.S. 

Invito tutti a riflettere su un particolare: per questo pel-

legrinaggio i ragazzi si sono impegnati in tante attività 

di auto finanziamento. Bene. Molto bene. Abbiamo 

sempre detto che quello che non costa niente non vale 

niente. 

Ma come mai quando un giovane di quell’età va in gita 

scolastica in Irlanda o in Danimarca, o il Bulgaria le fa-

miglie non battono ciglio e sborsano fino all’ultimo cen-

tesimo senza fiatare? 

La mia opinione è che le gite scolastiche siano conside-

rate importanti e “cosa loro”, la GMG  un optional che 

male non fa ma che non deve pesare sul bilancio fami-

gliare. “ci ho inzertato?”                                              drt 

P.P.S. 

Spero, nei prossimi numeri di PROPOSTA, di pubblica-

re qualche intervento di chi alla GMG ci è già stato o di 

chi si sta preparando per andare. 

 

I LAVORI IN CHIESA, 

LE PREGHIERE  NELLE SALE 

 

Non possiamo sbilanciarci più di tanto, ma è un fatto 

che i lavori per riordinare  e ridipingere la nostra chiesa 

stanno andando avanti come un treno dell’alta velocità. 

Montate le impalcature nel giro di cinque giorni ora tut-

to è pronto per andare avanti. Andare avanti con la pre-

parazione dei muri (canalette, stuccature ecc.) andare 

avanti con l’impianto di illuminazione, andare avanti 

con la pulitura delle superfici e infine la loro dipintura. 

Sarebbe una bellissima sorpresa se potessimo terminare 

i lavori in anticipo rispetto al tempo previsto. 

Voglio già ringraziare (in anticipo) una persona che in 
5 x MILLE: SCUOLA DELL’INFANZIA SACRO CUORE 

82003370275 


